

General-Anzeiger

Verlag: General-Anzeiger.

Verbindet mit der Eisenhauer Zeitung.

Verleger: H. H.

Tageblatt für die Amtsgerichtsbezirke Oibernhau, Saaba, Jöblich und Lengefeld.
Amtsblatt des Königlichen Amtsgerichts, des Stadtrats und Stadtgemeinderats zu Oibernhau.

Der Abonnent... In Deutschland... In Österreich-Ungarn...

Oibernhau,
Sonnabend, den 23. Dezember 1916.

Die Stellenpreise... Anzeigen... Telefonische Aufgabe...

Anzeigen-Entnahme: Anzeigen über eine Bierstiebele... Telefonische Aufgabe...



Drittes Kriegs-Weihnachten 1916.

Die Bichter des Weihnachtsbaumes glänzen wie durch einen Trauerflor. Zum dritten Mal Weihnachten im Krieg! Wer hätte das für möglich gehalten...

Unvollkommenheit haben sie durchlitten! Welche Opfer haben ihre großen Ziele den Zeitgenossen auferlegt! Was uns eitel Glanz und Tag dünkt, war ihnen oft Nacht und Grauen...

geben? Wo ist der Sterbliche, der sich vermessen könnte, die Fäden unserer wahrscheinlichsten Ahnungen und unserer edelsten Hoffnungen so einfach abzuschneiden? Wo wir hineingreifen in den unerforschlichen Gedanken...

Von allen Fronten.

Eine Art von Winterruhe macht sich nun doch allmählich auf allen Kriegsgebieten bemerkbar; nur daß wir nach den Vorgängen der früheren Kriegsjahre damit rechnen müssen...

Blutige Einsätze zu erleiden. Wenn sie und da, wie am 21., längs der Düna und am Stochob sich das Geschützfeuer wieder belebt, so heißt das höchstens, daß sie erneut im Besitze des nötigen Schießbedarfs sind...

Eine Art Winterruhe, bei Schneetreiben und Regenwetter, scheint auch in den Karpathen und in Rumänien eingetreten zu sein...

Die Note Wilsons.

Der amerikanische Geschäftsträger J. C. Grew überreichte am Donnerstagabend dem Staatssekretär des Auswärtigen Amtes im Auftrage des Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika eine Note, die in deutscher Uebersetzung wie folgt lautet:

Berlin, 21. Dezember.

Eurer Excellenz beehre ich mich mitzutheilen, daß der Präsident der Vereinigten Staaten mir die Weisung gegeben hat, durch Vermittlung Eurer Excellenz bei der Kaiserlich Deutschen Regierung ein Verfahren mit Bezug auf den gegenwärtigen Krieg in Anregung zu bringen...

weden könnte, als sei er angeregt von dem Wunsche, im Zusammenhang mit dem jüngsten Vorschlag der Centralmächte eine Rolle zu spielen. Tatsächlich ist der ursprüngliche Gedanke des Präsidenten in keiner Weise auf diese Schritte zurückzuführen...

Der Präsident regt an, daß baldigst Gelegenheit genommen werde, von allen jetzt Krieg führenden Staaten ihre Ansichten über die Bedingungen zu erfahren, unter welchen der Krieg zum Abschluß gebracht werden könnte...